

1.306 personas atendidas con cáncer en la Unidad de Oncología

ÑUBLE. En tanto, Servicio de Salud trabaja en proyecto de Centro Oncológico Ambulatorio por más de \$85 mil millones.

Un total de 1.306 personas con cáncer fueron atendidas en 2024 en la Unidad de Oncología del Hospital Herminda Martín de Chillán. La Jefa de Sección GES del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), Andrea Hernández Sánchez, relevó la importancia del GES frente a esta patología y destacó que “el Régimen General de Garantías Explícitas en Salud (GES),

garantiza la cobertura de un total de 87 enfermedades, entre las cuales, se encuentran 18 tipos de Cáncer. De esta forma, las y los usuarios de nuestra Red Asistencial pueden asegurar la atención desde el tamizaje, sospecha o confirmación diagnóstica, hasta el tratamiento, y posterior seguimiento o rehabilitación, etapas que dependen de cada problema de

salud que sea confirmado”.

Por su parte, Nataly Suárez Rubio, enfermera de la Unidad de Oncología del Hospital Clínico Herminda Martín, aseguró que, “como equipo multidisciplinario, brindamos una atención centrada en cada uno de nuestros usuarios y las necesidades específicas que requieren de acuerdo a su diagnóstico. Les acompañamos,

contactamos, les hacemos seguimiento permanentemente para que le den continuidad a su tratamiento. Durante 2024, atendimos, un total de 1.306 personas aumentando la cantidad de prestaciones y administramos más de 4 mil quimioterapias”.

“Estamos realizando un importante trabajo, promoviendo la prevención y la detección oportuna, pero también con mayor inversión, prueba de ello, es el proyecto del Centro Oncológico Ambulatorio Regio-



UNIDAD DE ONCOLOGÍA DE HOSPITAL ATENDIÓ A 1.306 PERSONAS.

nal, que considerará una inversión superior a los \$85 mil millones, cuyo diseño esperamos iniciar este año. Recordar que esta iniciativa forma parte del

Convenio de Programación firmado entre el Ministerio de Salud y el Gobierno Regional de Ñuble”, destacó Elizabeth Abarca, directora del SSÑ. ☞